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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in den vergangenen Tagen wurde mehrfach in den Medien über die erfolgreiche 
Durchführung der Veranstaltung Kinderstadt „Elberado“ auf dem Campus der Hochschule 
Magdeburg-Stendal berichtet. Zwischen den Zeilen ist aber auch zu lesen, dass offenbar der 
Start der ersten Kinderstadtwoche in der LH MD durchaus mehr Interessenten vertragen hätte. 
Von „weit über 1000“ Besuchern war die Rede. Ich hoffe, dass der Vergleich nicht unzulässig 
ist: In Halle, wo die Kinderstadt seit 2006 alle zwei Jahre durchgeführt wird, wird in diesem 
Jahr von 7 500 Besuchern gesprochen. 
Der Sozialbeigeordnete der Landeshauptstadt erhofft sich von dem Projekt, dass „am Ende 
Erkenntnisse in die Kinder- und Jugendplanung der Stadt einfließen können“ (Volksstimme, 
Magdeburger Lokalanzeiger vom 26. Juni 2010). 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort auf nachstehende Fragen: 
 
1. War die Landeshauptstadt Magdeburg an der Vorbereitung und Durchführung der 
 Kinderstadtwoche beteiligt? Wenn ja, in welcher Form? 
2. Wird die LH MD in die Auswertung der Veranstaltung  einbezogen? 
3. Ist geplant, dass sich die LH MD für eine Wiederholung der Veranstaltung in 
 regelmäßigen Intervallen während der Sommerferien einsetzt? 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin 
 




